

Preziosen für die Zukunft

red. TAUNUSSTEIN Aus Anlass des einjährigen Bestehens des ambulanten Pflege-teams „Amptist“ im Taunussteiner Seniorenzentrum in der Lessingstrasse in Hahn findet am Sonntag, 4. November, um 10 Uhr die zweite Preziosen-Versteigerung statt. Der Erlös kommt der Taunussteiner Bürgerstiftung zugute und wird dem Projekt „Zukunft“ zugeschrieben. Das Projekt „Zukunft“ hilft bedürftigen Jugendlichen mit Paten und anderen geeigneten Maßnahmen beim Weg in das Berufsleben.

Versteigert werden ein Harmonium, Ölgemälde, Bilder, altes Porzellan, Bücher und Preziosen aller Art. Spannend wird die Versteigerung von Überraschungskoffern.

■ Bürger, die Gegenstände spenden möchten, werden gebeten, sich mit dem Seniorenzentrum in Verbindung zu setzen (Telefon 061 28 / 24 80 oder 061 28 / 24 63 41).